## PRIMERA FILA Boletín

## FACULTAD DE Boletín DERECHO, CIENCIAS POLÍTICAS Y SOCIALES



## Sonora Latina se destacó en el Encuentro Regional Universitario de Orquestas



El pasado martes, 23 de abril, la orquesta de la Facultad de Derecho, Ciencias Políticas y Sociales, 'Sonora Latina', reconocida como grupo institucional de la Universidad Nacional de Colombia, participó por primera vez en el Encuentro Regional Universitario de Orquestas ASCUN - Nodo Bogotá 2024, realizado en las instalaciones de la Universidad Piloto de Colombia, obteniendo el segundo puesto en la categoría de música tropical.

La agrupación integrada por Danna Bustos (vocalista), Laura Cardona (vocalista), Alejandro León (vocalista), Luis Gómez (vocalista), Julieth Rodríguez (congas), Samuel Cañón (Congas), Johan Chunganá (timbales), Santiago Salamanca (güiro), Iván Mosquera (bongoes y campana), Santiago Méndez (bajo), Leo Pineda (piano), Christian Pabón (trombón), Edgardo Suárez (saxofón), Sergio Carrillo (saxofón), Nicolle Melo (clarinete), Ximena Delgado (trompeta) y Cristian Lucero (trompeta), bajo la dirección musical de Juan Felipe Vásquez, presentó un show 20 minutos en el que interpretaron cuatro canciones: "Cali Pachanguero" (a propósito de sus 40 años de composición y en homenaje al grupo Niche), "La Rueda" de Frankie Ruiz, "En mi pensamiento" de Los Tupamaros, (más conocida como "Te necesito" y finalmente un clásico de la salsa como lo es "El Nazareno" de Ismael Rivera.

Esta es la primera vez en muchos años que la universidad vuelve a competir en el Festival Regional de orquestas de ASCUN; además de quedar en el podio de las mejores presentaciones, sentó un precedente al ser la única universidad pública que competía en la categoría. De esta manera, Sonora Latina, además de captar la preferencia del jurado calificador y de dejar en alto el nombre de la UNAL, se ganó el cariño y el reconocimiento del público.

Desde la Facultad de Derecho, Ciencias Políticas y Sociales, felicitamos a los integrantes de nuestra orquesta y les deseamos que sigan cosechando éxitos y representando a la universidad, mediante el rescate de la salsa y los ritmos latinos.